



Las nueve autoras del libro reunidas con el consejero de Sanidad y la presidenta de las Cortes. :: L.P.-ICAL

# Palabras para vivir

**El libro 'Tan alta como un ciprés' ha recaudado 20.000 euros, destinados a la investigación del cáncer de mama**

**:: MARÍA SÁEZ**

**VALLADOLID.** Se conocieron en la Unidad de Oncología del hospital de Ávila. Allí se trataban la enfermedad que ya han superado. Un grupo de nueve «mujeres luchadoras», como las ha llamado García Cirac, se reunieron ayer en las Cortes de Castilla y León para presentar su libro, 'Tan alta como un ciprés', que ya ha conseguido reunir 20.000 euros, los cuales decidieron destinar al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca. Las autoras de la publicación se reunieron con el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, y con la presidenta de las Cortes, María Josefa

García Cirac, para compartir con ellos la experiencia que vivieron hasta conseguir superar el tumor. Estas nueve luchadoras aseguran querer «ayudar a otras personas que sufren esta enfermedad a superarla y hacerlas saber que somos más las que hemos pasado por ello, y lo hemos superado».

Todas ellas aseguraron al consejero y a la presidenta de las Cortes que el momento más difícil fue cuando las detectaron el cáncer y «no sabes cómo reaccionar, ni qué hacer, ni a quién recurrir». Cuando lo detectan, se pone en marcha el programa de primer impacto (que promueve la Asociación Española Contra el Cáncer), el cual te proporciona atención psicológica. Pero es un servicio que no siempre es suficiente». Por esta razón decidieron juntarse y poner en marcha este libro. Una publicación que recuerda a las personas que sufren cáncer de mama «que de esta enfermedad se sale» y que recoge nueve testimonios sinceros sobre el papel.

García Cirac resaltó que esta iniciativa está llena de «fuerza y vitalidad» y que supone una «inyección de optimismo» para los que sufren este tipo de cáncer. Además, en el libro se transmite ese mensaje de que el cáncer no es necesariamente sinónimo de muerte, sino que es un libro que «habla sobre todo de vivir».

Por su parte, el consejero de Sanidad, Sáez Aguado, comentó que las autoras del libro estaban satisfechas con el funcionamiento del hospital de día de Ávila, donde se habían tratado. Y además, recordó que Castilla y León cuenta con una serie de medidas preventivas en cáncer de mama como las mamografías como diagnóstico precoz o los consejos genéticos, con los que se revisa periódicamente a los pacientes que tengan posibilidades de padecer la enfermedad por genética. Aunque recordó que en los casos de cáncer de colon o el de útero también se llevan a cabo medidas preventivas.